

Q Varennes-sur-Fouzon

Après une carrière en tant qu'électricien, Roger Charreyre a choisi de se reconvertir dans le travail du verre. Son épouse, Marie-Josèphe, l'a rejoint quelque temps plus tard.

Roger et Marie-Josèphe Charreyre exposeront leurs créations au Salon Régional des Métiers d'Art. Alors qu'il était en quête d'une nouvelle activité professionnelle après un souci de santé en 2011, Roger a eu « envie de travailler la matière ». À cette époque, il se questionne : le bois, le métal, le fer ? C'est finalement le verre qui s'impose à lui comme une évidence. « J'ai été aspiré par le discours et l'état d'esprit du verrier ». Après un an en pépinière d'entreprise, il se perfectionne dans la technique du verre au chalumeau et se lance dans la création de petits sujets. Le couple habite alors à Marcilly-en-Villette, dans le Loiret, et ce n'est qu'en 2017, lorsque Marie-Josèphe décide de se lancer aussi dans cette

pratique, qu'ils mettent le cap vers l'Indre et plus précisément à Varennes-sur-Fouzon.

COMPLÉMENTAIRES

L'artisane s'est, elle, spécialisée dans les perles. « On ne travaille pas le même verre, indique Marie-Josèphe. Je manie un chalumeau moins puissant que Roger qui, depuis, conçoit de plus grosses pièces qu'à ses débuts ». Deux ans plus tard, en 2019, le couple s'est enfin installé dans un atelier qui comprend aussi une petite boutique pour le public. Ce dernier est convié à différents moments de l'année pour des événements. Avant les fêtes de fin d'année, il sera par exemple invité à souffler sa boule de Noël...

LE SALON RÉGIONAL DES MÉTIERS D'ARTS 2024

Le prochain Salon Régional des Métiers d'Art, organisé par la Région Centre-Val de Loire, se tiendra les 18, 19 et 20 octobre au sein de CO'Met à Orléans. Ce rendez-vous incontournable de l'artisanat d'art accueillera près de 140 exposants. Des établissements de formation seront également présents pour informer sur les formations aux métiers d'art dans la région.



+ En savoir plus rcvl.fr/salon-metiers-arts

